



## Energetische Hausapotheke



Energien wirken aus der Ferne, sodass du dich Zuhause entspannt hinlegen oder setzen kannst. Je entspannter du bist, um so besser. Denn wenn du eine klare Absicht setzt, und dich tief öffnest, erreichen dich die Energien in deinen Zellen. Dein System wird neu ausgerichtet, sodass du deinem Alltag positiver begegnen kannst. Es ist eine Meditation. Fühle und beobachte, was in dir passiert. Mit jeder Energieübertragung bist du um eine Erfahrung reicher.

In Liebe sein verändert das Leben. Durch viele Aufgaben, die immerwährend auf uns warten, kann es passieren, dass sich zunehmend der Kopf einschaltet und der Fluss im Körpersystem ins Stocken kommt. Dies hindert uns daran, im Wohlgefühl mit uns selbst zu sein. Wenn wir uns besinnen und unser Augenmerk auf unser Herzzentrum lenken, kann eine Öffnung geschehen. Die Energien der Venus helfen dabei, sie tragen uns auf liebevollen Händen und nähren uns. Die Schönheit, die in dieser Erfahrung liegt, bringt das Herz zum Strahlen und unser gesamtes System in eine höhere Schwingung. Alle Seelen, die sich einen Partner an ihrer Seite wünschen oder mit ihrem Partner in eine tiefere Beziehung eintauchen möchten, aktivieren auf diese Weise ihren Herzmagneten und senden eine Liebesbotschaft in den Kosmos aus.